

Marzo 2012

Año I · Número 7

### CIUDAD REAL

Nuevas actividades

Acrear, la asociación de personas con artritis reumatoide psoriasica y juvenil de Ciudad Real se encuentra en plena actividad organizando un curso online, una nueva edición del runnig 24 horas y una escapada para el próximo puente de Castilla-La Mancha, Las actividades comenzarán en los próximos meses v esperan contar con una más que destacada participación en las mismas.

## DAIMIEL Asamblea

Afibroc, la asociación de fibromialgia celebró su asamblea general anual en la que se abordaron temas tan importantes como el estado de cuentas. el funcionamiento de la entidad y la demanda para que se presenten nuevas candidaturas a la presidencia de cara a las eleccio nes del próximo año.

#### PUERTOLLANO BSR Cocemfe

El equipo de la ciudad minera sique luchando en su búsqueda por el pase a los play off, sigue la crónica de sus últimos en-

# Más cosas...: SAGRADA FAMILIA consigue el 'Perlé asociativo' en Herencia

La asociación de personas con discapacidad de la localidad, federada a Cocemfe Oretania Ciudad Real, ha conseguido este importante reconocimiento en unas fiestas de Carnaval que están declaradas de Interés Turístico Regional



Personalidades como Nemesio de Lara. presidente de la Diputación, José María Moraleda, doctor y coordinador de la Red Española de Terapia Celular o la bailarina Ana Belén Fernández compartieron homenaje con el presidente de Sagrada Familia, Juan Ricardo Sánchez, quien, tras la presentación de la asociación en la que se oyeron elogios como que son "los auténticos supermanes de la sociedad por su incansable lucha", tan sólo pudo expresarse en un grito emocionado de "Viva el carnaval de Herencia".

El altruismo, el ritmo, la generosidad y la solidaridad predominaron también en una velada en la que se estuvo pendiente de hasta el más mínimo detalle, recordando a todo aquel que por cualquier circunstancia no ha podido vivir tan singulares fechas.

# Día Mundial de **Enfermedades** Raras

El pasado 29 de febrero FEDER celebró esta importante cita con un lema conjunto y mundial que ha reivindicado la igualdad de oportunidades para las personas con patologías poco frecuentes. Se estima que hay tres millones de españoles que las sufren. Apenas se investigan, no se desarrollan tratamientos y muchos pacientes se pasan los años entre la incertidumbre, el dolor y la exclusión.



La capacidad de superación de Mari Carmen le hace ganar incluso medallas en la modalidad de natación / ASIGAMA



De la Flor fue entrevistado r la televisión local / M.J.G.

## **ADIFISS** logra una donación de 100 euros

El Colegio Público 'La Espinosa' de Daimiel colaboró una vez más con la asociación local de personas con discapacidad otorgándoles un cheque con valor de 100 euros, proveniente de los premios obtenidos en la pasada edición del concurso de belenes organizado por el consistorio. El presidente de la entidad dijo sentirse "muy satisfecho y agradecido" por este hecho.